
 

 

 

 

 

 

 

第 2090回例会 (ハイブリッド Zoom) 

2022 年 3 月 28日(月) 
海南商工会議所４F 12:30～ 

会員卓話 PETS報告 中村 俊之 君 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

３．ゲスト紹介        米山奨学生の庄秀さん 

４．出席報告 

会員総数 41名 出席者数 22 名 

出席義務規定適用免除会員  1 名 

出席率 53.85 %  前回修正出席率 64.17 % 

  

５．会長スピ-チ        会長 魚谷 幸司 君 

 皆様こんにちは。 

ゲストとして米山奨学生の庄

秀さんに来て頂いておりま

す。今回をもって米山奨学生

としての出席は最後となりま

すが、今後、日本と中国の懸

け橋となり、活躍して頂くこ

とを願っております。頑張っ

てください。 

本日は会長エレクトの中村さんより PETS の報告

があります。後ほど宜しくお願い致します。 

3 月 14 日に行われました理事会の報告をさせて

頂きます。ロータリーの友は今年の 7月より 200円

から 250円に改定されます。本年度も当クラブとし

て、米山奨学生の受け入れを検討してまいりました

が、残念ながら外れてしましました。3月 12日、財

団のセミナーに、中村さん、角谷さん、田岡さんが

Zoom で参加してくださいました。3 月 13 日、米山

奨学生修了式に坂口さんが Zoom で参加くださいま

した。4月のプログラムですが 4日佶楓さんで花見

例会を行いますので、多くの方に参加して頂きたい

と思います。11 日は職業奉仕例会でサンコーさん

の会社見学となっております。角谷さん宜しくお願

い致します。多数の皆様方の参加をお願いしたいと

存じます。3 回目の IDM に関してですが、「次年度

の活動と提案」をテーマに 4月 12日～20日の期間

で話し合って頂きたいと思います。 

また研修・情報規定委員長の寺下さんよりクラブ

戦略委員会、および 5年未満の新会員としたセミナ

ーを開催したいという提案を頂き、了承されました。 

海南市役所野上支社前の交通安全及び犯罪防止

啓発看板の再設置につきまして、社会奉仕奥委員長

を中心に進めてまいります。家族例会の日程につき

ましては 5 月 22 日（日）に場所は未定であります

が、行う方向で進めてまいりますので、皆様方の日

程の調整をよろしくお願い致します。たんぽぽの会

及び子ども食堂への支援は奥社会奉仕委員長と私

で日程調整をして行ってまいります。 

3 月 22 日、3 クラブ合同理事会が行われました。

そこでのお話は、海南ロータリークラブの辻会長か

ら、今後の海南市のロータリークラブの在り方につ

いて、辻会長は 1つのクラブでいいじゃないでしょ

うかというお話がありました。4月の理事会で話し

合いたいと思います。海南ロータリークラブより、

事務所と倉庫の転出（本年 10月 31日）を考えてい

る旨のお話がありました。次年度の会長・幹事様、

予算などでご迷惑をかけると思いますがよろしく

お願い致します。 

昨日 3月 27日、国際ロータリー2640地区の地区

大会が堺市で開催されました。 

建築家の安藤忠雄さんが「人生 100年いかに生き

るか」というテーマでの基調講演がありました。80

歳になられていますが数回がんを患われ、5つの内

臓（十二指腸、胆のう、胆管、すい臓、脾臓）を取

られているようです。バイタリティーの溢れた方で、

毎日運動を重ねておられ、幾つになっても「目標を

もって生きていきましょう」ということを話しされ

ていました。安藤さんは子供のための、図書館、美

術館など多数手がけられています。高校卒業で建築

関係は独学で学ばれたようで、京都大学、東京大学

の先生にも就いておられ、どこまで本当かわかりま

せんが「学長と同じ給料まで要求した」等のことも

言っておられました。 

地区大会終了後は中西さん、寺下さん、宇恵さん

と私の 4人で食事に出かけました。いろいろな話が

でき、非常に充実した時間を過ごさせて頂きました。 
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会長 魚谷 幸司    幹事 宇恵 久視   ＳＡＡ 楠部 均 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 シェカール・メータ 



６．幹事告               幹事 宇恵 久視 君 

〇例会変更のお知らせ 

和歌山北 RC 3月 28日(月)→3月 28日(月) 

18：30～ 夜桜例会(夜間例会) 

ダイワロイネットホテル和歌山 

     4月 18日(月)→4月 18日(月) 

18：30～「創立 43周年記念夜間例会」 

ホテルグランヴィア和歌山 6F 

和歌山 RC  4月 5日(火)→ 4月 5日(火) 

12：30～お花見例会 

 紀三井寺ガーデンホテルはやし 

海南 RC   4月 6日(水)→ 4月 5日(火) 

18：00～「佶楓」 夜間花見例会 

海南市藤白 

有田 2000RC 4月 6日(水)→ 4月 9日(土) 

13：00～ 藤並駅前(植樹整備移動例会) 

粉河 RC   4月 6日(水)→ 4月 6日(水) 

麻生津農村公園 花見例会 (会場変更) 

     4月 20日(水)道の里 青洲の里  

和歌山東南 RC 4月 6日(水)18：30～ → 

 4月 6日(水)12：30～ 

和歌山城公園「お花見例会」 

        4月 20日(水)12：30～ → 

 4月 18日(月)18：30～  

ホテルアバローム紀の国 

 「和歌山アゼリア RCとの合同例会」 

和歌山東 RC  4月 7日(木)→ 4月 7日(木) 

18：30～ (創立記念例会) 

ダイワロイネットホテル和歌山 4 

和歌山西 RC  4月 13日(水)「カフェ例会」 

        4月 20日(水)→ 4月 21日(木) 

18：00～「魚菜八風」夜間例会 

        4月 27日(水)「カフェ例会」 

〇例会休会のお知らせ 

 有田 2000RC  3月 30日(水) 

 有田 RC    4月 14日(木) 

高野山 RC   3月 18日(金)時間短縮例会 

(12:30～13:10会食なし) 

          3月 25日(金)休会 

 

８．会員卓話     会長エレクト 中村 俊之 君 

「PETS報告」 

 3月 19日（土）10:30から、

和歌山県ＪＡビルで、次年度の

ための 会長エレクト研修セミ

ナー（PETS）に参加しました。

森本ガバナーエレ クトから国

際協議会報告として、次年度 

RI テーマ「イマジン ロータ リ

ー」の紹介がありました。

ＲＩ会長エレクトのジェ

ニファー E. ジョーンズ

氏（初の IR 女性会長）の

動画を見てください。 

 

また、次年度のガ

バナー基本方針とし

て、次年度の地区ス

ローガン「行動し、実践することにより、“ロータ

リーの輪”を広げよう」など、会員増強や課題を説

明がありました。 

次に「クラブ会長の役割等」のテーマで、中野次

年度地区研修リーダー（ＰＤＧ）が講義し、会長の

役割などの説明がありました。 

このほか、次年度予算(案)の説明や公式訪問の日

程、今後の行事予定などの説明、次年度地区委員会

活動および依頼事項について、①社会奉仕委員会 

②青少年交換委員会③ロータリー財団委員会④米

山記念奨学委員会⑤会員増強・維持／女性活躍・推

進委員会⑥雑誌・公共イメージ委員会⑦ＩＴ・ガバ

ナー月信委員会⑧オンツー・メルボルン委員会の活

動計画をそれぞれ次年度委員長から説明がありま

した。 

 

８．米山奨学生の庄秀さん 

 皆さんに一年間お世話になり有

難うございました。コロナウイル

スの関係でロータリーの活動にあ

まり参加できませんでしたが、例

会を通じて交流が図れました。ま

た、また、日本で就職することがで

きました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９．閉会点鐘 

 

【次回例会】 

4月 4日（月）19:00～ 花見例会 

藤白神社「佶楓」 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 

 

 

 

 

山畑 弥生 君  ３月７日（月）Zoomでのニコニ

コです 

中村 俊之 君  本日卓話、よろしくお願いしま

す。 

中西 秀文 君  庄 秀さんの和歌山の RC での卓

話、素晴らしかったです。  

森脇 節子 君  海南市の子育てハンドブックに

載りました。 


